

Si vous viviez votre dernier jour sur la Terre?

J'aimerais, de temps à autre, me demander :

Et si je devais mourir demain, est-ce que j'aurais eu la vie que je souhaitais?

Et cette seule question, permet de s'auto-évaluer afin de savoir où l'on est dans sa vie. Avez-vous une liste de choses que vous désirez vivre dans votre vie? Ne doutez, la vie n'est pas infinie, il faut faire ce que l'on veut faire, et stopper de [procrastiner](#).

Cela permet de voir ce que l'on a pas encore réalisé; et de se booster pour agir, et surtout de profiter.

Si c'était le dernier jour de votre existence? Il est essentiel de profiter de l'instant, car on ne sait jamais ce que la vie nous réserve pour la suite. On pourrait certainement se faire écraser par un train ou autre alors pourquoi retarder ce voyage en Asie?

Alors on sait que le plus difficile est de trouver un juste milieu. J'entends par là, qu'il faut savoir profiter de l'instant présent, en prenant en compte son avenir. Je ne suis pas de ceux qui ne font pas attention à leur santé; en disant: De toute façon, il faut profiter, on ne sait pas ce que l'avenir nous réserve.

Donc se demander si c'est notre dernier jour de vie, permet de passer à l'action et vivre nos rêves. Mais n'oubliez pas votre avenir. Si un de vos fantasmes vous coûte cher, commencez par mettre de côté; pour celui-ci. Par exemple, j'ai envie de faire un tour des Etats-Unis sur 5 mois voire 1 an et je suis conscient que pour l'instant, je n'ai pas les moyens financiers pour le réaliser.

C'est cela qui me pousse à chercher à devenir indépendant pendant un moment ou même mieux à chercher à [vivre d'activités internet](#).

Cela dit, je sais trouver le juste milieu et profiter en prenant en compte mon futur. C'est mon (beaucoup de gens ne sont pas d'accord, et je le respecte) avis, ce qu'il faut faire.

De temps en temps on se pose la question si on a pleinement vécu notre vie jusqu'ici. S'il y a encore des choses à faire. Certainement qu'il y en a, enfin personnellement, j'aurai éternellement des choses à réaliser.

Si on apprend que dans les prochains jours je dois partir est-ce que j'aurai la satisfaction que ma vie a été la meilleure? Quand vous vous posez la question, est-ce que cela ne déclenche pas un élan d'enthousiasme pour accomplir ce que vous vouliez faire : recontacter un proche qu'on a pas vu depuis longtemps, réaliser un grand voyage, monter une boîte...

De mon côté, j'ai encore énormément de choses que je désire réaliser, et ça me donne la pêche ! La pêche à avoir des projets, ainsi de voir des choses passionnantes.

Est-ce que vous avez une liste de choses que vous voulez réaliser?

Alors et vous, si vous deviez mourir demain, quelle impression vous auriez? Seriez-vous heureux de la vie que vous avez menée, ou désolé?

Il est temps d'agir (en planifiant quand même le futur) !!

About the Author

Charles est passionné; de [développement personnel](#), découvrez son blog [vie explosive](#).